

Autant en emporte la Marne

Les actualités

Le lycée Jules Verne s'engage contre le harcèlement !

Novembre 2024



Le lycée Jules Verne de Château-Thierry est très investi dans la lutte contre le harcèlement scolaire, comme prouvé lors de la journée nationale, le jeudi 7 novembre dernier.

Depuis un peu plus d'un an, l'établissement fait partie du dispositif *pHARe*, programme national de prévention et de lutte contre le harcèlement scolaire.

Dans ce sens, la première action engagée était de constituer une équipe ressource, composée d'enseignants, de personnels éducatifs et administratifs et d'élèves, chargée de traiter les signalements et de lancer des actions de prévention.

Cette année par exemple, 10 élèves volontaires sont devenus ambassadeurs pour sensibiliser leurs camarades au repérage des signaux susceptibles d'alerter sur une situation de harcèlement.

Une exposition au CDI et l'intervention régulière de troupes de théâtre et de policiers font également partie des actions mises en place.

A l'occasion de la journée nationale, tout le monde était invité à s'habiller en vert, et ainsi créer une ambiance bienveillante entre les élèves.

Autre exemple, la confection de porte-clés avec l'inscription 3018, le numéro de téléphone à disposition de tous les jeunes pour alerter sur des situations de harcèlement scolaire, comme sur celles qui dépassent bien souvent les murs du lycée.